
 

 

 

 

Ｑ：職員さん、地区で協議体（話し合いの場）を新しく作らないと 

        いけないのかね？ 

 

  

       Ａ：会長さん、新しく作らなくても大丈夫です！ 

         各地区には、まちぢから協議会をはじめ、ネットワーク会議や 

         ネットワーク会議など、他にも地域のみなさんが参加される 

         色々な会議がありますよね。 

      新たに作らなくても、既にある会議の場や研修会、懇談会などの場面を活用 

させてください。 

      例えば、研修会などを一緒に企画させていただき、みなさんと考えたい課題に 

ついて共有や話し合いをすることなどもできます。 

推進員からもご相談をさせていただきますので、その時はぜひご協力を 

お願いいたします。また「こんなことを、みんなで話し合いたいな」という 

ことがありましたら、私たち推進員（地区担当職員）にお声かけください！ 

 

                          なるほど 

                          それなら良かった！ 

 

 

 


